

# „Taufe und Firmung gehören zusammen!“

## 40 junge Christen empfangen das Sakrament der Firmung



Foto: Sobolewski

*Ergolding/Oberglaim.* 40 jungen Christen der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim wurde am Samstag, den 21. September 2019, in der St. Peterskirche Ergolding durch den Passauer Altbischof Wilhelm Schraml, ein ehemaliger Weihbischof der Diözese Regensburg, im Auftrag von Diözesansbischof Dr. Rudolf Voderholzer das Sakrament der Firmung gespendet. Zusammen mit den Jugendlichen, die in den letzten Monaten durch die ehemalige Gemeindeferentin Gabriele Steinhauser und die neue Pastoralreferentin Kristiane Köppl auf diesen Tag vorbereitet wurden, feierten viele Eltern und Verwandte diesen festlichen Gottesdienst. Nach dem Einzug von Bischof em. Wilhelm Schraml, Pfarrer Josef Vilsmeier, Pfarrvikar Stanislaw Wrobel, Diakon Theo Pfeiffer und Hanno Buchner, Gemeindeferentin Gabriele Steinhauser, Pastoralreferentin Kristiane Köppl und den Ministranten, gestalteten die jungen Firmbewerber die Messfeier mit Kyrierufen, Fürbitten und Gabenbereitung aktiv mit. Der Chor „Rhythmix“ aus Oberglaim unter der Leitung von Sofie Riedl setzte mit seinen wunderbaren Liedern und Instrumentalstücken den musikalischen Höhepunkt der Liturgie. In seiner Predigt verwies Bischof Schraml auf den engen Zusammenhang zwischen Taufe und Firmung. Die Firmung ist gleichsam die Vollendung des Taufsakramentes, da nun die Jugendlichen selber zu ihrem Glauben Ja-sagen können. Es liegt nun an den jungen Menschen, ihren Taufglauben in die Zukunft zu tragen und für andere erfahrbar zu machen. Der Heilige Geist, der in der Firmung geschenkt wird, soll dazu Kraft geben und von neuem für die Sache Jesu begeistern. In einem kurzen Wort an die Eltern und Paten ermunterte der Firmspender diese, ihre Kinder im Glauben nicht alleine zu lassen, sondern ihnen Vorbilder und Wegbegleiter zu sein.

Im Anschluss an seine Worte spendete der Passauer Altbischof den Firmbewerbern durch Handauflegung und Salbung das Firmsakrament. Am Ende des Gottesdienstes dankten stellvertretend für alle Firmlinge Sofia Lentner und Lorenz Brandl dem Firmspender für die Feier des Gottesdienstes und überreichten ihm ein kleines Geschenk. Abgerundet wurde der Tag der Firmung mit einem Stehempfang im Ergoldinger Pfarrheim, zu dem der Pfarrgemeinderat einlud und bei dem sich noch viele Gespräche mit dem Firmspender ergaben.

(VJ, 23.09.2019)